

八幡工高新聞

発行者：滋賀県立
八幡工業高校新聞部
八工祭号



2023八工祭 唯一意二



6月16日、17日と2日間に分かれて本校で行われた八工祭。昨年よりも競技数が増え、より魅力的なものとなった。1日目は体育祭として陸上競技等が行われ、2日目は団パフォーマンスに文化部の展示、ロボット相撲、有志発表が行われた。そんな盛りだくさんの2023八工祭をふり返ろう。



2位青团 848点

2位は青团。パフォーマンスでは1位を取り、総合・パフォーマンス共に良い成績を収めた。パフォーマンスの入場で『トットムジカ』、退場で『ともに』を流し、どんどん上がっていくテンションに観

客を上手く乗せ、心を魅了した。中でも終盤に流れた『ジャンボリミッキー』では観客に「一緒に踊ろう」等の掛け声もあり、それが一役買っていたことは間違いのないだろう。

1位



黄団 903点

2023八工祭で総合優勝を果たした黄団。団長の河口 柊也(かわぐち しゅうや)さんに優勝した時の気持ちを伺ったところ「去年は優勝することができなかったが、今回はみんなで優勝できて嬉しい」と語った。

また、順位の中に入らなかったパフォーマンスは、「知らない曲や知っている曲もあったが、一から皆でやるのが楽しかった」と言った。力を入れたところを伺うと「他の団とは重複しないように曲を組み合わせた

した」と答えてくれた。

最後に「ギリギリで曲やダンスを決めずに時間に余裕をもって取り組んだ方がいい」と後輩に向けてのアドバイス。インタビューを締めくくった。

総合優勝を果たした黄団だが、パフォーマンスはあまり振るわず。告げたアドバイスは彼らの後悔だったのかもしれない。



3位桃団 725点

3位になったのは桃団。1位と200点近くの差を付けられつつも、着々と勝利を掴み見事3位にランクインした。

